

# ETAULIERS

## Une entreprise familiale de plus de 60 ans

Pour la 20<sup>e</sup> édition de l'opération les « Vendredi de l'Eco », de la Communauté de communes de l'Estuaire, le thème était la reprise d'entreprise avec Batiland Ravet. « Une entreprise familiale que l'on connaît sans en connaître les coulisses », a commenté Lydia Héraud, présidente de la CCE. « L'histoire remonte à plus de

60 ans, mon grand-père, Hugues Ravet, au caractère bien trempé, avait une scierie et un négoce de bois à Pleine-Selve. En avril 1994, avec le déménagement à Étauliers ont été rajoutés tuiles, briques, parpaings. En 2000, la prise de l'enseigne Batiland nous a apporté une belle force de frappe pour les achats. Une belle

opportunité », relate Joris Oranger, bientôt 27 ans, qui a repris les rênes de l'entreprise en 2020.

« Joris a fait sa formation en alternance dans l'entreprise », sont fiers de dire Annick et Eric Oranger ses parents et anciens propriétaires des lieux. « Et au Centre de formation multimétiers », tient à préciser le maire d'Étauliers et ancien directeur du CFM Louis Cavaleiro. L'entreprise compte dix salariés dont un temps partiel. « Des exemples de carrière longue dans l'entreprise pour certains qui sont là depuis trente ans. »

L'entreprise a poussé les murs en passant de 9 000 m<sup>2</sup> à 13 000 m<sup>2</sup>, les voies ont été bitumées pour plus de netteté et de confort de travail. Les agrégats sont tous rassemblés en un seul endroit. « On a acheté une chargeuse pour mieux servir la clientèle, et ils sont issus d'une entreprise locale », assure Joris. Le hangar à bois reflète l'histoire de l'entreprise avec une multitude de poutres, traverses, lamellé-collé, panneaux, etc.



Batiland Ravet a ouvert ses portes aux élus. P.R.